



*** 2学期が始まりました ***

44日間におよぶ長い夏休みを終え、今日から2学期がスタートしました。元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。

1学期の終業式前日に梅雨明けがあり、夏休み期間中は、とても暑い毎日が続きました。夏休み中には、地震による南海トラフ注意情報が出て、夏休み最後の週末には、とても大きな台風による雨がたくさん降り、2学期最初の日を無事に迎えらるるか心配しておりました。

本日、児童昇降口で子ども達を迎え、各学級での様子を見ました。夏休みの課題等の取り組みや楽しい思い出を友だちや先生といっしょに振り返りながら、一日も早く、学校生活のリズムを取り戻してほしいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。暑い中で過ごすことに体が慣れていない子どもたちが、登下校や体育の授業等で熱中症にならないように声をかけ、学校でも細心の注意を払ってまいります。ご家庭におかれましても、お子様に声をかけていただくようお願いいたします。また十分な睡眠をとり、朝ご飯を必ず食べるなど、規則正しい生活を送るよう、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

2学期も教職員一同、力を合わせて子どもたちの成長を支援していきたいと思えます。保護者、地域のみなさまにおかれましても、今学期も本校の教育活動にご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



夏休み校内作品展を行います。

子どもたちが夏休みに取り組んだ自由研究や工作などの校内作品展を下記の日程で行います。

低・中・高学年別の各会場にて児童の作品を展示します。また、児童が見学する4限目までは、保護者の方は参観していただくことはできません。参観時間が短くて恐縮ですが、お時間がございましたら、ぜひ、ご覧ください。

- 日時 令和6年9月4日(水)、5日(木) 14:00~16:00
- 場所 理科室(1・2年) 家庭科室(3・4年)
図工室(5・6年)

